
Загрязненная ртутью земля с завода "Радикал" Горловке угорозы не несет, а вот бюджету города сулит весомый вклад

Горловский Медиа Портал
08.07.11 14:40

«На аварийный комбинат везут тонны ртути?» - статья с таким названием, вышедшая в
газете «Комосомольская правда» стала сегодня, 8 июля, поводом для брифинга,
который провели первый заместитель городского головы Владимир Оленев и начальник
управления гражданской защиты населения Александр Павелко.            
  «Кто-то пишет непроверенные факты, а нам приходится оправдываться, вместо того,
чтобы выполнять работу» , - отметил Владимир Львович. – «И чем больше
оправдываемся, тем больше вызываем подозрений».
 
  Суть встречи с медиа Горловки заключалась в разъяснении ситуации, связанной с
якобы планируемой перевозкой грунта, загрязненного ртутью, с киевского завода
«Радикал» на ООО «Никитртуть» на переработку.   
  «Действительно, ООО «Никитртуть» - единственное в Украине предприятие, которое
может осуществить данные работы, другое такое находится за пределами нашей страны -
в Братиславе. Грунт, вокруг которого поднялся шум, действительно содержит ртуть, но в
очень малом количестве, однако инвестиции, направленные на его очищение, весомые –
около 200 млн. грн. Решение о проведении работ на территории Горловки, во-первых,
вообще пока не принято, а во-вторых, мне кажется, что Горловке стоит за них побороться.
Это и увеличение рабочих мест в городе (до 200 мест на ООО «Никитртуть»), и рост
отчислений в городскую казну… В чем, собственно, проблема? Ртуть не будет валяться
по всей Горловке, и по заводу в том числе. Первый финансовый транш планируется
выделить на подготовку к работам, второй – уже на их осуществление. Есть только
плюсы, как можно было умудриться переделать их на минусы – не знаю» , -
прокомментировал Владимир Львович.
 
  Начальник управления гражданской защиты населения Александр Павелко также
отметил, что последнее заседание по ТБ и ЧС прошло именно на
ртутноперерабатывающем комбинате, где его директор Михаил Ханин расставил все
точки над «і», провел экскурсию по предприятию, поведал о его технических мощностях.
Данное заседание доказало, что «Никитртуть» готово заняться переработкой грунта с
завода «Радикал».   
  «Защитники экологии нам очень нужны, но частенько они сами ставят палки в колеса
развитию и очистке города, распространяя заранее ложную информацию. Обидно, что
подобные необъетивные публикации будоражат народ и создают ложные мнения» , -
отметил первый заместитель городского головы.
 
  «Горловский Медиа Портал»

 1 / 1


